
SEATTLE
True audio comfort with wireless freedom. 
Un réel confort auditif  sans fil. 

WIRELESS  |  SANS FIL



YOU ARE AN URBANISTA! 
Thank you for your purchase of Urbanista Seattle headphones. Urbanista is a tribute 
to people living modern urban lives. Products are developed to allow an active and 
mobile lifestyle. 

Let yourself be carried away by the music! Whether you bought the Seattle Bluetooth 
or the corded version, you get to enjoy your favourite beats without compromise. A 
sharp and distinctive listening experience with an impressive bass.  Scandinavian sleek 
design, durable foldable headband with a seamless adjustment solution for a perfect 
fit. The memory foam cushions molds to your ears and gives you the most comfortable 
listening experience. It’s developed for demanding urban environments. 

VOUS ÊTES UN URBANISTA !  
Nous vous remercions d’avoir acheté un casque Urbanista Seattle. Urbanista est un 
hommage aux personnes qui vivent des vies urbaines modernes. Les produits sont 
développés pour permettre un mode de vie actif et mobile. 

Laissez-vous emporter par la musique ! Que vous ayez acheté le Bluetooth Seattle ou la  
version filaire, vous profitez de vos rythmes préférés sans compromis. Une  
expérience d’écoute forte et unique avec une basse impressionnante. Un design 
élégant scandinave, un serre-tête pliable et durable avec une solution d’ajustement 
continu pour un ajustement parfait. Les coussins en mémoire de forme de moules 
à vous oreilles et vous donne l’experiénce d’écoute le plus confortable. Il est conçu 
pour les environnements urbains exigeants.





With Urbanista Seattle Bluetooth version you 
can roam up to 10 meters while connected 
to your device so you can leave your device in 
your pocket or all the way across the room. It 
comes with a cable to plug in and listen if your 
battery runs out. 

Control phone calls and music with the invis-
ible touch control panel  on the right head-
phone. When connected via Bluetooth, just 
tap to answer/play , slide your finger vertically 
to adjust the volume and horizontally to skip to 
the next track. 

GET STARTED – CONNECT YOUR SEATTLE:
Slide the button (1) on the Right earcup  
towards the LED-indicator (2) A continuous  
light will blink, Open the Bluetooth settings 
on your phone, click on ”Seattle Bluetooth” in 
available devices. Voila – You are connected!

Answer calls/Hang up   
– Gently tap in the middle of the earcup once
Play/Pause   
– Gently tap in the middle of the earcup once
Skip   
– Gently slide finger horizontally      
Volume   
– Gently slide one finger vertically
Playing time   
– Up to 12 hours    
Bluetooth distance    
– 10 meters 

Soft Touch control

1.
2.



Avec la version Bluetooth de Urbanista Seattle, 
vous pouvez aller jusqu’à 10 mètres tout en 
restant connecté à votre appareil. Vous pouvez 
le laisser dans votre poche ou quelque part 
dans une pièce quelconque. Il est accompagné 
d’un câble de branchement – si votre batterie 
est épuisée – et d’écoute. 

Contrôlez les appels téléphoniques et la musique 
grâce au panneau de commande tactile invisible 
sur le côté droit du casque. Lorsqu’il est con-
necté via Bluetooth, tapez juste sur répondre/
jouer, faites glisser votre doigt verticalement 
pour régler le volume et horizontalement pour 
passer à la piste suivante. 

DÉMARRAGE RAPIDE - BRANCHEZ VOTRE SEATTLE : 
Faites glisser le bouton (1) sur l’écouteur droit 
vers l’indicateur LED (2). Une lumière continue 
va clignoter ; ouvrez les paramètres Bluetooth 

sur votre téléphone ; cliquez sur « Seattle 
Bluetooth » dans les appareils disponibles. 
Voilà – Vous êtes connecté !

Décrocher/raccrocher les appels     
– Tapotez légèrement le milieu de l’écouteur une 
seule fois
Play/Pause  
– Faites glisser doucement le doigt horizontalement
Sauter      
– Faites glisser doucement le doigt horizontalement
Volume  
– Faites glisser doucement un doigt verticalement
Durée d’écoute     
– Jusqu’à 12 heures
Distance du Bluetooth      
– 10 mètres

Commande tactile simple



URBANISTA ONE YEAR LIMITED WARRANTY
All Urbanista headphones are designed and manufactured with your high expectations and best customer experi-
ence in mind.
 
We are devoted in providing the best quality and modern technology, however, as most people realize, electronic 
products sometimes do have technical difficulties, and sometimes it is due to a manufacturing defect. This is 
why we offer a one (1) full year replacement warranty, from purchase date, against manufacturer defects on each 
headphone we sell.
 
Urbanista AB hereby warrants that, under normal use, this product will be free from defects in materials and work-
manship for a period of one (1) year from the date of original retail purchase. The replacement warranty is valid 
only if the original proof of purchase issued to the purchaser, specifying the date of purchase, is presented with the 
product to be replaced.
 
How does it work? If you believe this product is defective within the warranty period, carefully repack the unit and 
return the product to your authorized dealer, with the original proof of purchase. Your authorized dealer will replace 
the product in the case a defect in manufacture or workmanship is identified. In Case your authorized dealer does 
not have the corresponding product or color in stock, Urbanista AB will promptly provide you with a new product.

This limited replacement warranty does not apply in cases of abuse or misuse of the product, use contrary to 
Urbanista AB instructions, ordinary wear and tear, incorrect connection, force majeure or unauthorized repair. Any 
lawsuit for breach of this limited warranty shall be commenced, if at all, within one (1) year of the date that the 
claim accrues.
 
Urbanista AB shall not be liable for special, indirect, incidental or consequential damages resulting from the use or 
inability to use this product, regardless of the legal theory on which the claim is based.
 
This warranty gives you specific legal rights, and you may have other rights, which vary from country to country. This 
warranty does not restrict the rights of the consumer mandated under applicable laws.
This product shall not be treated as household waste. Instead it shall be handed over to the applicable collection 
point for the recycling of electrical and electronic equipment. This product was produced after June 1 2016.
 
The limited Premium replacement warranty is valid only if the original proof of purchase issued to the purchaser, 
specifying the date of purchase, is presented with the product to be replaced.

IMPORTANT SAFETY INSTRUCTIONS
Warnings
• Contains small parts which may be a choking hazard. Not suitable for children under age three.
• Set a low volume setting before using the headphones.
• Long-term exposure to loud music or sounds may cause hearing damage. It is best to avoid high volume levels when 
using these headphones, especially for extended periods.
• Do not use these headphones when operating a motor vehicle, a bicycle, machinery or where your inability to hear 
outside sounds may present a danger to you or others.
 
Cautions
• Using these headphones limits your ability to hear noises around you, regardless of listening volume. Please use 
caution when using these headphones.
• Do not drop, sit on, or allow the headphones to be immersed in water.
• The pads that accompany these headphones may deteriorate over time. Please make sure to use suitable pads on 
the headphones at all times.
 
For any questions or concerns contact: info@urbanista.com

For warranty and safety instructions in other languages:
Vous trouvez les réstrictions de sécurité et d’autres informations ici: 
Usted encontrará las restricciones de seguridad y otra información aquí:
www.urbanista.com/instructions



URBANISTA - GARANTIE LIMITÉE D’UN AN
Tous les produits Urbanista sont conçus et fabriqués selon les exigences les plus hautes et en gardant à l’esprit la 
meilleure expérience client possible.
 
Nous œuvrons à associer la meilleure qualité à une technologie dernier cri, mais la plupart des gens savent que les 
produits électroniques peuvent connaître des soucis techniques, qui sont parfois dus à un défaut de fabrication. C’est 
pourquoi nous offrons, en cas de défauts de fabrication, une garantie de remplacement d’un (1) an à compter de la 
date d’achat, sur chaque écouteur que nous vendons.
 
Urbanista AB garantit par la présente que, dans des conditions normales d’utilisation, ce produit sera exempt de défaut 
matériel et de fabrication pendant une période d’un (1) an à compter de la date de l’achat. La garantie de remplace-
ment n’est valide que sur présentation du produit défectueux accompagné du reçu original d’achat remis à l’acheteur 
et sur lequel figure la date d’achat.
 
Comment fonctionne la garantie? Si vous croyez que ce produit est défectueux pendant la période de garantie,  
remballez-le soigneusement et retournez-le au revendeur avec le justificatif original d’achat. Votre revendeur agréé  
remplacera le produit en cas de défaut de fabrication ou d’exécution. Si votre revendeur agréé n’a pas en stock le 
produit ou le coloris correspondant, Urbanista AB vous fournira rapidement un nouveau produit.

Cette garantie limitée de rechange ne s’applique pas en cas d’abus ou d’usage impropre du produit, d’utilisation con-
traire aux instructions d’Urbanista AB, dans les cas d’usure et de détérioration normales, de raccordement incorrect, 
de force majeure ou de réparation non agréée. Toute action en justice pour violation de la présente garantie limitée 
devra prendre effet dans un délai d’un (1) an à compter de la date à laquelle l’action peut être exercée.
 
Urbanista AB ne saurait être tenue responsable des dommages particuliers, indirects, fortuits ou consécutifs résultant 
de l’utilisation ou de l’incapacité à utiliser ce produit, quel que soit l’argument juridique sur lequel l’action est basée.
 
Cette garantie vous donne des droit légaux spécifiques, et vous pouvez avoir d’autres droits qui peuvent varient selon 
les pays. Cette garantie ne limite pas les droits du consommateur exigés en vertu des lois applicables.
Ce produit ne doit pas être recyclé avec les ordures ménagères. Il sera au contraire remis au point de collecte spécifique 
à des fins de recyclage de l’équipement électrique et électronique. Ce produit a été fabriqué après le 1    juin 2016.
 
Cette garantie limitée de remplacement n’est valide que sur présentation du produit défectueux accompagné du  
justificatif original d’achat remis à l’acheteur et sur lequel figure la date d’achat.

CONSIGNES IMPORTANTES DE SÉCURITÉ
Attention!
• Contient des petites pièces qui peuvent présenter un risque d’étouffement. Ne convient pas aux enfants de moins 
 de trois ans.
• Réglez le volume sonore à un faible niveau avant d’utiliser le produit.
• Une exposition prolongée à un volume sonore élevé peut provoquer des trou-bles auditifs. Il est conseillé d’éviter des 
 niveaux de volume élevé en utilisant ce produit, particulièrement sur des périodes prolongées.
• Ne pas utiliser ce produit en conduisant un véhicule automobile ou un vélo, en travaillant sur des machines ou lorsque 
 votre incapacité à entendre les bruits extérieurs peut présenter un danger pour vous ou pour autrui.
 
Attention
• L’utilisation de ce produit limite votre capacité à entendre les bruits autour de vous, ce quel que soit le volume  
 d’écoute. Veuillez faire attention en utilisant ce produit.
• Ne le faites pas tomber, ne vous asseyez pas dessus et ne l’immergez pas dans l’eau.
• Si des oreillettes accompagnent ce produit, sachez qu’elles peuvent se détéri-orer au fil du temps. Veuillez vous  
 assurer d’utiliser à tout moment des oreil-lettes appropriées sur le produit.
 
Pour toute question ou en cas de problème, veuillez contacter: info@urbanista.com

Pour obtenir des instructions relatives à la garantie et la sécurité dans d’autres langues :
Vous trouvez les restrictions de sécurité et d’autres informations ici: 
Usted encontrará las restricciones de seguridad y otra información aquí:
www.urbanista.com/instructions
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